
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 
совещания, проводимого деканом Факультета психологии СПбГУ  

 

от 26.11.2020                                                                                                                        № 86-34 

 

Председательствующий – А.В. Шаболтас, декан Факультета психологии СПбГУ 

Секретарь – Е.И. Смирнова, секретарь декана, ООДРУНП, Ректорат СПбГУ 

 

Присутствовали:   

Профессор, и.о. заведующего кафедрой 

психологии образования и педагогики 

Учёный секретарь Учёного совета Факультета психологии 

Профессор, кафедра психологии развития и 

дифференциальной психологии 

Профессор, кафедра психологии личности 

Профессор, заведующий кафедрой социальной психологии 

Н.В. Бордовская 

 

Г.А. Вартанян 

Л.А. Головей 

 

Н.В. Гришина 

С.Д. Гуриева 

Профессор, и.о. заведующего кафедрой политической  

психологии 

О.С. Дейнека 

Доцент, кафедра психологии образования и педагогики 

Профессор, заведующий кафедрой психологии личности 

Доцент, и.о. заведующего кафедрой общей психологии 

Р.В. Демьянчук 

С.Н. Костромина 

А.Е. Ловягина 

Доцент, заведующий кафедрой эргономики и инженерной 

психологии 

Председатель УМК 

С.А. Маничев 

 

Н.А. Медина Бракамонте  

Профессор, заведующий Кафедрой психического здоровья и 

раннего сопровождения детей и родителей  

Доцент, и.о. заведующего кафедрой педагогики и 

педагогической психологии 

Профессор СПБГУ 

Старший преподаватель, кафедра психологического 

обеспечения профессиональной деятельности 

Профессор, заведующий кафедрой психологии развития и 

дифференциальной психологии 

Профессор, заведующий кафедрой психологии кризисных и  

экстремальных ситуаций 

Р.Ж. Мухамедрахимов 

 

А.Д. Наследов 

 

Е.Л. Солдатова 

Е.А. Столярчук 

 

О.Ю. Стрижицкая 

 

Н.С. Хрусталева 

 

Профессор, и.о. заведующего кафедрой медицинской  

психологии и психофизиологии 

Доцент, кафедра общей психологии 

Доцент, кафедра психологии развития и дифференциальной 

психологии 

Председатель Студенческого совета Факультета психологии 

Члены Студенческого совета 

О.Ю. Щелкова 

 

О.В. Щербакова 

А.В. Щукин 

 

А.С. Аряева 

 

 

Повестка дня:  

1. Об оперативном решении сложностей в реализации учебных дисциплин  

2. О присуждении звания «Декан года» и «Профессор года» 

3. О Психологической клинике СПбГУ 

4. О вопросах со стороны Студенческого совета Факультета психологии 

5. Об учебно-методических вопросах 



6. О подготовке и сопровождении государственной аккредитации образовательной 

деятельности СПбГУ 

 

 

 

1. Об оперативном решении сложностей в реализации учебных дисциплин 

______________________________________________________________ 
А.В. Шаболтас 

 

Алла Вадимовна проинформировала коллег о необходимости и важности оперативно 

сообщать о сложностях в реализации учебных дисциплин, с которыми сталкиваются 

преподаватели и обучающиеся, что позволит быстро находить решения без ущерба 

учебному процессу. Так в настоящее время решается ситуация с удаленным доступом 

обучающихся к программе SPSS по ряду дисциплин. 

 

1.1. Заведующим кафедрами принять информацию к сведению. 

 

 

 

. 2. О присуждении званий «Декан года» и «Профессор года» 

______________________________________________________________ 
А.В. Шаболтас 

 

Алла Вадимовна сообщила коллегам о том, что 19 ноября на заседании общественной 

организации «Российское профессорское собрание» были объявлены победители 

всероссийского конкурса на присуждение почетных званий – профессор и декан года. 

Среди лауреатов премии «Декан года» три декана СПбГУ, одним из которых оказался 

декан факультета психологии - Шаболтас А.В.. Декан отметила, что считает это почетное 

признание заслугой всего Факультета в целом – студентов, преподавателей, которые 

активно работают вместе с целью продвижения общего дела - психологической науки и 

практики. 

 

2.1.Заведующим кафедрами принять информацию к сведению. 

 

 

 

3. О Психологической клинике СПбГУ 

______________________________________________________________ 
А.В. Шаболтас 

 

Декан выразила благодарность Психологической клинике СПбГУ, её консультантам и 

сотрудникам, которые продолжают работать в очном режиме, в том числе, и оказывать 

психологическую помощь всем желающим. Алла Вадимовна отметила, что на ректорском 

совещании о результатах работы Психологической клиники в период пандемии рассказала 

первый проректор по учебной и методической работе М.Ю. Лаврикова, которая высоко 

оценила усилия преподавателей и студентов, вовлеченных в оказание психологической 

помощи для университета и города в целом. 

В дополнение декан проинформировала коллег об открытии двух ставок психологов и 

принятии на работу двух консультантов, которые будут работать в Петергофе на базе 

ПУНК. Таким образом, Психологическая клиника расширяет сферу деятельности и 

развертывает новое отделение, которое будет концентрироваться на разрешение 



психологических сложностях студентов, проживающих в общежитиях. В открытии данного 

филиала немаловажную роль сыграли обучающиеся  Университета, которые выражали 

активную поддержку открытию психологической службы на базе ПУНК. 

 

3.1.Заведующим кафедрами принять информацию к сведению. 

 

 

 

4. О вопросах со стороны Студенческого совета Факультета психологии 

______________________________________________________________ 
А.В. Шаболтас, А.С. Аряева 

 

Алла Вадимовна проинформировала коллег о том, что в случае, если студенты хотят 

получить льготу по оплате общежития на время отъезда домой для дистанционного 

обучения, они могут подать заявление, чтобы им пересчитали оплату проживания.  

Председатель Студенческого совета Факультета психологии А.С. Аряева уточнила о 

возможности получения материальной помощи для оплаты поездки студентов домой. 

Актуальная информация по данному вопросу размещена в группе Студенческого совета. В 

настоящее время идет приём на декабрьскую материальную помощь (до 23.12.). 

Далее декан в очередной раз обратилась к председателю Студенческого совета и членам 

Студенческого совета с просьбой оперативно информировать о проблемах, с которыми 

сталкиваются обучающиеся.  

Председатель сообщила коллегам о том, что сейчас единственная проблема - сложность с 

проведением занятий по дисциплине «Неврология». В связи с заменой преподавателя 

занятия проходят не регулярно. Декан проинформировала о том, что вопрос на контроле в 

ректорате и в настоящее время с преподавателем договор оформлен и расписание 

формируется.  

 

4.1. Заведующим кафедрами принять информацию к сведению. 

 

 

 

5. Об учебно-методических вопросах 

________________________________________________________________ 
Н.А. Медина Бракамонте, А.В. Щукин 

 

Н.А. Медина Бракамонте сообщила коллегам о том, что началась работа по подготовке 

учебно-методической документации для текущего и следующего учебного года. В 

ближайшее время будут направлены файлы, подготовленные  по ООП – это списки 

Аттестационных комиссий по третьей пересдачи на согласование.  

Также Наталья Анатольевна проинформировала коллег о том, что 2 и 4 декабря будет 

проведена аттестация для тех студентов, кто летом её не прошел.  

А.В. Щукин сообщил коллегам о поступившем запросе на предоставление сроков 

проведения итоговой аттестации 2021 года. Он отметил, что сроки будут такими же, как и в 

прошлом году: с 10 мая по 20 июня. По количеству выпускников предполагается 212 

человека. Ориентировочные даты защит: с 31 мая по 11 июня. А период проведения 

государственного экзамена: с 17 мая по 25 мая. 

 

5.1. Заведующим кафедрами принять информацию к сведению. 

 

 



6. О подготовке и сопровождении государственной аккредитации 

образовательной деятельности СПбГУ 

________________________________________________________________ 
Е.Л. Соладтова 

 

Е.Л. Солдатова проинформировала коллег о том, что в связи с пандемией проведение 

аккредитации было отложено и пройдет в дистанционном формате в 2021 году. В 

настоящее время необходимо скорректировать документацию, так как та работа, которая 

была сделана ответственными лицами в прошлом году, касалась учебных планов выпуска 

прошлого года. В этом учебном году работа обновляется и до 18 декабря необходимо 

проверить все документы по этому году.  

Елена Леонидовна предложила организовать совещание с ответственными лицами для 

обсуждения вопросов по подготовке к аккредитации 30.11.2020. 

 

6.1. Заведующим кафедрами принять информацию к сведению. 

 

 

Председательствующий                                А.В. Шаболтас 

 

 

 

Секретарь декана                                                                                       Е.И. Смирнова 


